

Cooling System, Kapolsek Jatisari Polres Karawang Ajak Masyarakat Jaga Kondusifitas Di Lingkungan

KARAWANG - KARAWANG.KAMPAI.CO.ID

Jan 28, 2025 - 19:06



Polres Karawang - Kapolsek Jatisari, Polres Karawang, Polda Jabar, Kompol H Bambang Sumitro.S.H., M.H., CHRA duduk bareng bersama warga masyarakat Kec Jatisari Kab Karawang, dalam rangka Cooling System himbau warga jaga

situasi Kamtibmas. Selasa (28/01/2025).

Dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah Karawang khususnya Kecamatan Jatisari, Kapolsek Jatisari meluangkan waktu sambangi warga, dengan kumpul duduk bersama, ia juga bercanda gurau, kesempatan ini dimanfaatkan Kapolsek Jatisari Polres Karawang, silaturahmi anjang sana dalam rangka Cooling System menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan himbauan humanis.

Tak hanya sambang, Ia juga menanyakan permasalahan kamtibmas kepada warga dengan mendengarkan keluhan kesah serta aspirasi masyarakat. Kapolsek juga mengajak untuk meningkatkan keamanan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) diwilayahnya demi terciptanya lingkungan aman damai nyaman dan kondusif

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H., M.H ditempat berbeda menyampaikan arahnya. Melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro, S.H.,M.H., CHRA, kegiatan sambang maupun anjang sana silaturahmi kamtibmas merupakan rutinitas kewajiban untuk meningkatkan situasi kondusif dan Silaturahmi kamtibmas.

Disamping sambang menjadi kewajiban anggota polri memanfaatkan media sosial sebagai sarana tukar informasi kamtibmas baik Facebook, Intagram , Twitter dan group WA untuk mempercepat informasi dari warga dan meningkatkan pengawasan terhadap gangguan kamtibmas yang berkembang diwilayah. Ungkapnya.

Hangatnya obrolan yang disampaikan oleh anggota polri bersama warga. Yayan selaku tokoh masyarakat berharap, menjadi salah satu upaya kami dan warga masyarakat Kec Jatisari bisa bersinergi dalam membangun komunikasi kamtibmas. warga bersama Polsek Jatisari berkomitmen untuk meningkatkan situasi yang aman, damai, nyaman serta kondusif. Ungkap Rahmat

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain